

Veränderungen in der Seedorfpraxis Uttwil

Nach bald 5-jähriger hausärztlicher und kinderärztlicher Versorgung kommt es zu Änderungen in der Ärzteschaft. Für Dr. Bernhard Rinderer eröffnete sich die Gelegenheit, zusammen mit seiner Ehefrau die Kinderarztpraxis Weissofner in Romanshorn zu übernehmen. Deshalb wird er die Seedorfpraxis Ende Juni 2024 verlassen, was wir sehr bedauern. Frau Dr. Jill Noorin wird nach ihrem Mutterschaftsurlaub die kinderärztliche Betreuung ab November 2024 im 50 %-Pensum weiterführen.

Auch bei den Hausärzten tut sich etwas: Auf August 2024 wird Dr. Martin Mutschler als Partner in die Seedorfpraxis eintreten und die Position von Dr. Martin Kläusler übernehmen. Dieser wird nach über 30-jähriger intensiver Tätigkeit als Dorfarzt in einem kleinen Pensum der Seedorfpraxis erhalten bleiben. Dr. Omar Noorin wird weiterhin für seine Patientinnen und Patienten als Hausarzt im Einsatz stehen.

Wir freuen uns, mit Dr. Martin Mutschler einen jungen, gut ausgebildeten Arzt für Allgemeine Innere Medizin bei uns begrüssen zu können, dem sowohl wir wie auch Sie volles Vertrauen entgegenbringen können.